

Tolosaldeako osasungintza: %100 publikoa, Asuncioneko langileekin eta zerbitzu guztiekin!

Tras años de movilizaciones y lucha en Tolosaldea, se ha conseguido que se tomara la decisión de tener un " Hospital público al 100 % ". Se consigue dar así el primer paso.

El ayuntamiento de Tolosa acaba de presentar la propuesta de ubicación del hospital, parece que en el parking de camiones de Iurreamendi.

Comienzan los primeros pasos, pero queda mucho camino por recorrer y en este sentido queremos poner sobre la mesa unos puntos imprescindibles que debe tener ese hospital público:

Qué modelo de hospital será. Todavía no hemos recibido información alguna sobre el plan funcional que está elaborando el Gobierno Vasco sobre qué tipo de hospital va a ser, qué servicios va a tener... Es preocupante que el Ayuntamiento de Tolosa diga que no tiene competencias en esto, de hecho, creemos que el Ayuntamiento de Tolosa, al que pertenece Olatz Peón, tiene herramientas para tomar parte y apostar por el Hospital Público, solo hace falta voluntad política. Las trabajadoras y ciudadanos que durante tantos años lo han solicitado, tienen derecho, de una vez por todas, a un Hospital en Tolosaldea, de las mismas características que cualquier otro hospital comarcal.

Hospital con las trabajadoras de la Asunción. En las últimas décadas, han sido los/as trabajadores/as de la Clínica de la Asunción los que han mantenido la atención sanitaria con muchas dificultades, trabajando con profesionalidad y responsabilidad. Hemos cumplido con nuestra función de hospital comarcal, pero con menos personal que el público de otras comarcas y en peores condiciones. Además, a pesar de contar con pacientes de Osakidetza en más del 95 %, no se nos reconoce nuestro trabajo.

La deficiente situación de la Atención Sanitaria en Tolosaldea es consecuencia de la gestión privada de la sanidad pública, que fue consecuencia de una decisión política.

Por lo tanto, solicitamos:

- Que el personal de la Clínica de la Asunción sea SUBROGADO.
- A Olatz Peón que ostenta la alcaldía del Ayuntamiento de Tolosa, que asuma la responsabilidad que tiene.
- No aceptaremos un Hospital Público sin el personal de la Clínica de la Asunción.

Pedimos un Hospital que sea 100% público, es decir, todos los servicios que se vayan a dar deberán ser públicos.

Debemos seguir haciendo camino hasta conseguir un hospital público con todos los servicios y personal de la Asunción.

Pedimos que el Ayuntamiento no evite los temas que hemos puesto sobre la mesa y que apueste por la voluntad de las/os trabajadoras/es de la Asunción y de la Ciudadanía de Tolosaldea.

¡Seguiremos movilizándonos para conseguirla!

